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Irmão Lee Vayle  
 

1 Vamos orar? Pai celestial, damos boas vindas à Tua 
Presença por meio do Espírito Santo esta manhã. E Te 
suplicamos para que sejas benévolo para conosco ao revelar 
a Tua Palavra, Senhor, de uma maneira definitiva da qual 
não possamos ter sem que seja de Ti mesmo, mesmo que 
um profeta a trouxesse. Porque, Senhor, nós sabemos que 
exceto aqueles que são a semente eleita que tem sido 
renovada pelo Espírito Santo, nós não – nós não somos 
capazes de receber. Rogamos, Senhor, crendo que nós 
somos, para que Tu nos ajudes agora. Nós sabemos, Senhor, 
que isso é algo como simplesmente colocarmos a nós 
mesmos em Tuas mãos, o qual de fato é realmente uma 
questão de vida e morte, viver, morrer, afundar ou nadar, 
Pai, porque não queremos estar fora da Palavra. Queremos crer nisso e queremos compreender em que lugar 
nós ficamos se isso é possível. 
 

2 Sabemos que algumas coisas continuarão misteriosas para nós até depois do fato. E sabemos que será 
logo depois do fato concernente à ressurreição, a gloriosa mudança para a imortalidade, a captura e a 
entrada1 real, e a Segunda Vinda, Te encontrando nos ares, e então o Super Casamento e todas aquelas 
coisas contingentes a isto. Mas Senhor, sabemos que existem certas coisas que são concedidas a nós aqui 
que pertencem a nós, exatamente como disse o profeta Moisés: “As coisas secretas pertencem ao Senhor, 
nosso Deus, mas a Palavra pertence a nós”;2 essa Palavra dada a nós e a mil gerações. E cremos que no 
tempo do fim há um esclarecimento que estamos para herdar. E rogamos para que o que é para ser nosso 
que seja dado a nós. 
 

3 Pedimos por Tua ajuda, Senhor, sabendo que sem Ti não podemos fazer nada. Exatamente como o 
profeta disse, que a mão de qualquer um pode abrir o Livro, mas somente Tu, Senhor, podes 
verdadeiramente abrir a Palavra no Livro, revelando-As para nós. Nós pedimos estas misericórdias em 
Nome de Jesus. Amém. Podeis se assentar. 
 

4 Agora, na noite passada nós estávamos examinando uma carta que um irmão me escreveu. E ele estava 
tentando obter informação que seria valiosa para ele como um que crê na mensagem do irmão Branham. E é 
claro, ele está onde todos nós estamos. Existem certas coisas que nós certamente somos capazes de tomar 
posse e de crermos com todos os nossos corações, simplesmente confiando nisso como uma Palavra 
vindicada. Mas alguns dos matizes, ou algumas daquelas pequenas áreas dentre os mistérios permanecem 
misteriosas para nós, exatamente como o irmão Branham ao citar Scofield e outros desse gênero em 
particular, mencionou que sempre haverá um elemento que permanece em mistério, e certamente, se você 
simplesmente leva isso de volta à Divindade, que em si mesma é muito, muito difícil. Exatamente como o 
irmão Branham disse: “Eu sei o que eu estou dizendo”. Mas ele disse: “Talvez você não esteja entendendo 
isto porque eu não consigo expressá-lo”. E é claro, para mim isso sempre tem sido um tanto como para 
abrandar os fatos, porque [Risos – Trad.] ...na realidade você o julgará como – muitas vezes levando 
aparentemente a um atalho que termina como Só Jesus, ao invés de ver o quadro inteiro que ele nos ensinou, 
particularmente tal como ele entrou em “Quem é Este Melquisedeque?”. 
 

5 Agora, o rapaz queria dizer – está falando aqui que ele crê na mensagem de todo o seu coração e nos 
três passos seguintes que ele acredita que ainda são existentes, e de que ele é parte disso: arrependimento, 
número 1; ser batizado no nome do Senhor Jesus Cristo... (ele não usou a palavra “Senhor” ali, mas está 

                                                 
1 Do inglês “participating” , que também significa “participação”; “admissão”; “movimentação” – NT. 
2 Deuteronômio 29:29 – NT. 
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tudo bem. Ele – nós simplesmente a pusemos tudo junto); e terceiro, receber o Espírito Santo, onde você é 
selado para o dia de sua redenção. E ele diz aqui: 

“No andamento de meus estudos tenho ouvido ao irmão Branham, a série dos Sete Selos. Creio nisso 
e no restante de seu ministério, de que essa é a mensagem, de todo o meu coração quanto a ser a verdade. 
Estou um tanto embaraçado com a mensagem do Sétimo Selo. Procurando descobrir mais sobre este 
misterioso selo e a meia hora de silêncio que se seguiu, o qual o próprio irmão Branham estava submisso e 
incapaz de desenvolvê-lo”. 
 

6 Veja, aí está onde ele está cometendo o seu erro aí. Porque ele – eu acho que ele tem ouvido demais a 
muitas pessoas que dizem que o Sétimo Selo não foi aberto, e que nós simplesmente não o conhecemos. 
Isso, é claro, não é verdade. Porque se o Sétimo Selo não foi aberto, e eles são Sete Selos por detrás dos 
pergaminhos (os quais são pergaminhos enrolados), então você diria: “Bem, posso ver isto remotamente e 
não mais”. Isso não está certo. O – o pergaminho enrolado ainda estaria amarrado se você tivesse... se esse 
Sétimo Selo não estivesse rompido. E lembre-se, o irmão Branham categoricamente declara: “Está 
rompido”, e ele diz: “Quem o rompeu?”. E o Cordeiro o rompeu. Então, o Sétimo Selo tem sido aberto. 
Mas aí está – essa aí é uma grande parte do mistério ainda retido nisso que é sem grandes problemas, 
porque, como o irmão Branham nos alertou, haveria um elemento de mistério que permaneceria apesar 
desse mistério ter sido rompido para nós. Agora: 
 

7 “Tenho verificado que dentro da mensagem hoje, parece haver uma divisão em alguns dos ensinos 
fundamentais”. (Essa é uma – essa é uma maneira suave de se colocar isto). [Risos – Trad.] 
“Particularmente na maioria das vezes é o fato de algum sentimento de que 1963 marcou uma mudança 
dispensacional e que precipitou a vinda ou a Parousia do Senhor”. 

Agora veja, novamente aí o – o cavalo está sendo – está – a carruagem está à frente do cavalo. Na 
verdade, é o Senhor mesmo que desce com um alarido, que é a Parousia de fato, a Presença. E não é 
somente a Presença, mas é a Presença no sentido de conclusão, cuja Presença começou lá atrás em 1933 no 
rio – rio Ohio, lá embaixo [aos pés da Rua Spring] em Jeffersonville, no dia 11 de junho quando a décima 
sétima pessoa ou convertido estava sendo batizado. E aquilo foi de fato um círculo ou um arco-íris, que na 
verdade desceu como um círculo e ficou acima do profeta e ele sabendo o que... quando eu creio que 
poderia ter sido um vento apressado também, ou um rugido, eu não sei. Mas eu sei que ele disse ao povo 
para inclinarem suas cabeças e fecharem os seus olhos. E o Espírito de Deus falou através dele dizendo às 
pessoas: “Como João Batista precursou a Primeira Vinda, assim tua mensagem precursará a Segunda 
Vinda”. E aquilo era o Senhor vindo neste tempo específico. 
 

8 Mas observe que o irmão Branham ao – ao falar do tempo de Lutero, Wesley e do mensageiro da 
Sétima Era da Igreja, ele nos levou ao ponto onde a igreja havia estado deitada ao chão por 
aproximadamente mil anos, da mesma forma como Cristo tinha, e agora estava voltando numa ressurreição 
espiritual. E ele falou de Cristo chegando mais e mais na igreja até que Ele assume a Liderança. E deste 
modo o que você está olhando aqui é para o tempo atual desde ali, daquela nuvem de anjos (a foto que é 
tirada ali com Cristo ali dentro, e o irmão Branham também sendo engajado como o mensageiro da Sétima 
Era da Igreja) você observa que desde aquele tempo o irmão Branham disse que a Liderança está aqui, que a 
Liderança tem chegado. E lembre-se que a Liderança real da igreja é Cristo. Agora, não estamos falando da 
forma corporal, estamos falando da espiritual. E lembre-se, o próprio Cristo tem uma cabeça que é Deus. 
Nós chegaremos nisso em pouco tempo, mas – mas a idéia aqui é que aí – aí está – a – a – mudança que foi 
precipitada à própria Parousia, a Presença do próprio Deus Todo-Poderoso. 
 

9 E você pode ver isso no Livro de Apocalipse no capítulo 10. E isso diz a você bem aí, diz aqui no 
versículo 4: 

E quando os sete trovões acabaram de emitir as suas vozes, eu estava prestes a escrever; e ouvi uma 
voz do céu dizendo a mim: Sela o que os sete trovões emitiram, e não o escrevas. (E depois aqui diz:) Mas 
nos dias da voz do sétimo mensageiro, (o qual é a sétima mensagem – o mensageiro da Sétima Era da Igreja, 
porque isso está escrito concernente a sete. E Deus segue tudo em sete. E a conclusão é sob a Sétima Era da 
Igreja com o sétimo mensageiro. E aqui diz:) quando ele começar a tocar a sua trombeta, o mistério de 
Deus deverá estar terminado,3 (Ou seja, perfeito, nada tinha que ser acrescentado a isto, nada a ser tirado 

                                                 
3 Do inglês “finished” , que também quer dizer “finalizado”, “acabado”; “findo”; “completado” – NT. 
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disso, está completamente inteiro, está exatamente como Deus o quer e não há nada que alguém possa fazer 
sobre isto). 

 

10 Agora, lá no passado nos dias de Paulo eles fizeram bastante disso. Na verdade eles foram para a 
idolatria. E ele chamou isto de fornicação espiritual. Ele disse: “Se vocês tem sido enganados, exatamente 
como Eva foi enganada”, ele disse, “então suas mentes tem sido contaminadas”.4 E assim, portanto, a 
Palavra pura de Deus estava sendo contaminada até mesmo na época de Paulo. E ele alertou que isto ficaria 
pior e pior e pior. 
 

11 Agora, se eles estão fora do alvo há dois mil anos atrás, quão fora do alvo eles estão hoje? Então aqui 
diz que nos dias da voz do mensageiro da Sétima Era da Igreja, o mistério – o – o mistério de Deus deveria 
estar terminado. Isto estaria absolutamente perfeito, de volta à sua forma original quando Paulo o entregou, 
nenhuma palavra acrescentada, nenhuma palavra tirada dela, quando Deus declarou as boas novas do 
Evangelho pelos Seus servos os profetas. Então terá que haver alguém do calibre de Paulo, e ter uma 
confrontação com Jeová, que é Jesus. Ele disse: “Eu sou Jesus, Eu sou Jeová Salvador”.5 Deus mesmo disse: 
“Eu sou Salvador, não há ninguém além de Mim”.6 Ele desceu para – para fazer isto em carne humana, e 
agora Ele volta no fim e Ele diz aqui agora: “Isso estará completamente terminado”. 
 

12 Agora, eu li o 4 e 10 juntos sobre o propósito – 7 junto sobre o propósito, porque você depois vai a 
Apocalipse 22:10. Agora, no final do Livro aqui diz: 
 

Não seles as palavras da profecia deste livro; porque o tempo está próximo.  
 

Assim, portanto, entre Apocalipse 10:4 que estava selado e Apocalipse 22:10, isso tem sido aberto. E 
onde aqui diz: “Sele isto”, aqui diz que está aberto e nem ouse você selar isto. Então como pode alguém, se 
estes sete livros foram abertos, como pode alguém, branhamita ou qualquer um declarar que o livro está 
selado? [“Isso mesmo”] Alguém está fora da trilha. Agora isso está aberto. Você não pode selar isto. Agora, 
o que acontece quando o livro está sem selo? Aqui diz que o tempo está próximo. Então qual é o tempo que 
está próximo? O tempo está literalmente próximo para a Noiva ser completamente levada e todos os demais 
deixados. E isso inclui a virgem néscia, como o irmão Branham declarou em outro lugar, bem como a 
semente da serpente. [“Isso mesmo”] Vê? Eles estão – eles estão categorizados agora como um bloco. E 
lembre-se, a virgem néscia morrerá. E o irmão Branham diz que a igreja é purgada, Israel é purgado, o 
mundo é – a terra é purgada. Três purgações debaixo do sexto selo. 

 

13 Agora, o sexto selo já começou, vê? E é literalmente debaixo disso que você terá a eleição, a entrada 
dos cento e quarenta e quatro mil e todos os cataclismos. Então, é sob a Sétima Era da Igreja que o Sétimo 
Selo é rompido, que leva às trombetas, às taças, e tudo mais que o irmão Branham disse que segue o seu 
curso completo e os disparos como de uma vela romana na eternidade. Assim, portanto, você compreende 
que o Sétimo Selo é mais revelatório do que qualquer outra coisa. E você está tratando com o elemento 
principal de um profeta dando-nos esta Palavra. 
 

14 Agora: o injusto é injusto; e o sujo é sujo; o santo é santo... E observe: E, eis que cedo venho, e o Meu 
galardão está Comigo, para dar a cada um segundo a sua obra. Eu sou o Alfa e o Ômega... (Eu sou O que 
estava no jardim. E Eu sou O que está aqui agora).  

Agora lembre-se: o irmão Branham categoricamente declarou, ele disse: “Quando o filho caiu em 
pecado em virtude de seguir a sua esposa, representando o salvador,” (Vê? Ele disse) “Deus mesmo 
desceu, e Ele não poderia confiar em um anjo ou num querubim ou num mensageiro”. Ele mesmo desceu, 
então hoje, com o livro da redenção aberto em Sua mão. Agora, você tem que crer nisso porque o profeta 
disse. Está vindicado. Eu creio de todo o meu coração, não há nenhum problema aí. 

 

15 Agora observe: 
Bem-aventurados aqueles que lavam suas vestiduras... (Veja, não “cumprir os Seus mandamentos”.7 

Se você está obrigado a “cumprir os Seus mandamentos”, eu lhe direi, que mandamento então leva você 
para longe de Deus? Aquele que você não guardou). 

                                                 
4 2 Coríntios 11:3 – NT. 
5 Atos 9:5 – NT. 
6 Isaías 45:21 – NT. 
7 Na versão em inglês da Bíblia King James está escrito: “Bem-aventurados aqueles que cumprem os Seus mandamentos” – NT. 
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Ninguém jamais viveu a Palavra e ninguém jamais viveu – viverá a Palavra fora de Jesus Cristo. 
Agora, mostre-me alguém e eu lhe mostrarei um mentiroso. E eu lhe mostrarei um sujeito que morreu. Jesus 
não morreu, Ele deu a Sua vida. Ele disse: “Ninguém pode tirar a Minha vida. Eu a dou”.8 Assim, portanto, 
no sentido acertado Ele não morreu. Ouça, Jesus sendo feito pecado por nós, Ele não Se tornou pecado, Ele 
Se tornou uma oferta pelo pecado. Porque a palavra no grego é “oferta pelo pecado para a propiciação”, e 
isso quer dizer exatamente a mesma coisa como pecado e oferta pelo pecado. Então Jesus Cristo Se 
identificou completamente com o pecador e Se tornou uma oferta pelo pecado. 
 

16 Agora observe, Ele disse: 
 

Eu sou o Alfa e o Ômega, o princípio – princípio e o fim, o primeiro e o último.  
 

Então Ele estava no jardim. Agora, o que aconteceu no jardim? Adão foi excluído da imortalidade. 
Vê? E Ele disse aqui: Aqueles que lavaram suas vestiduras, para que possam ter o direito à Árvore da Vida. 
E Adão não pôde obter isto. Então agora quem está aqui? Aquele que pode nos levar para a própria Árvore 
da Vida, dando-nos a imortalidade. Agora lembre-se, Adão não pôde participar. A imortalidade já estava na 
Palavra. Ela estava lá para ser compartilhada. E tivesse ele não pecado, ele teria prosseguido e prosseguido 
em uma – em uma determinada área apenas para – para santificação, mais e mais e mais. Veja, ele chegou 
ao ponto em que ele nomeava todos os animais. Aquilo foi notável. Ele podia tomar conta deste e tomar 
conta daquele. Mas hei, na verdade ele nunca realmente chegou ao ponto onde ele pudesse controlar o 
mundo. Foi dado a ele esse privilégio. “Isto é seu, venha tomar conta disso, controle isto”. E ele o fez pelo 
Espírito Santo. Mas ele chegou somente ao estágio da nomeação dos animais. E quando ele tinha terminado 
não havia nenhuma companheira para ele, que fosse uma de sua própria espécie. Então Deus lhe deu Eva a 
fim de se multiplicarem. Para se reproduzirem. Deste modo essa é uma questão então de propagação. 

 

17 Certo, naquele tempo em particular Adão não pôde participar da Árvore da Vida. Vê? Agora ele estava 
em pecado e ele não podia fazer isto. Mas no tempo do fim, mesmo que estejamos em pecado, agora é o 
tempo para essa propiciação, por causa daquilo que foi submetido a Deus por Jesus Cristo por nós para 
entrar em efeito de que “aquele que crê em Mim jamais perecerá”.9 Você crê nisto? Sim, mas eu somente 
posso crer nisso na hora em que eles não perecerão, que é com a abertura dos selos. Você entende o que eu 
estou dizendo? 
 

18 Então tudo bem. Então cada mistério está concluído até onde interessa ao Evangelho sob a pregação 
deste homem, desta mensagem. Você diz: “Que tal os judeus?”. É a mesma mensagem que vai para os 
judeus. É o mesmo Sétimo Selo. Ele cobriu isto. Ele encerrou as taças, é o fim das trombetas. Você está 
incomodado? Hã? Ou você entende o que eu estou dizendo? Estou apenas dizendo o que o – o que eu li na 
noite passada. Eu não posso por minha mão sobre isto aqui ou eu faria isto. Eu não tenho um computador, e 
se eu tivesse não poderia lidar com ele, então esqueça isto. Talvez eu possa encontrar isto. [O irmão Lee 
Vayle procura por suas notas – Trad.] ...Tudo bem. Eu acho que eu encontrei. Agora ele disse aqui: 
 

19 “Devemos nos lembrar que este Sétimo Selo é o tempo do fim de todas as coisas. Isso mesmo. As 
coisas escritas no livro do Sétimo Selo.10 Selado com o plano da redenção desde antes da fundação do 
mundo. (A-haa!) Isso encerra cada parte. É o fim. É o fim do mundo de conflitos”. (Quando que os conflitos 
param? Bem, ele disse assim. Bem, você diz: “O irmão Branham está apenas disparando uma pequena 
fumaça”. Oh, interessante.) “É o fim da luta da natureza. É o fim de tudo. É o fim das trombetas...” (que 
pertencem debaixo do sexto selo de Israel. Não foi por esse motivo que o irmão Branham não pôde pregar 
sobre isto?) “É o fim das taças...” (Sobre quem elas são derramadas?) “É o fim da terra. É o fim do tempo. 
O tempo cessa, a Bíblia diz assim”.11 

 

20 Agora, as pessoas se surpreenderão sobre isto. Agora, você sabe como que o tempo expira nesta hora? 
Porque ele se funde com a eternidade e está sendo diminuído12 como a vela romana. Deste ponto em diante 
existe uma direção fixa e – e – e que é a Nova Jerusalém, [“Amém”] a cidade celestial descendo de um novo 
céu para uma nova terra. Então o que é isto que está acontecendo? Isso é o que está acontecendo. Então, se 
você está falando sobre uma mudança dispensacional, é sobre isso que estamos falando. E isso não é uma 

                                                 
8 João 10:17-18 – NT. 
9 João 11:26 – NT. 
10 Tradução mais aproximada para “Seven Seal book” – NT. 
11 Sermão “O Sétimo Selo” (24/03/1963), §§ 231-232 – NT. 
12 Do inglês “fazed out”, que também pode significar “importunado”; “intimidado”; “enfraquecido”; “desarrumado” – NT. 
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mudança dispensacional, meu irmão, minha irmã, isso é simplesmente a Palavra de Deus se cumprindo! 
[“Amém”] Amém, é dessa maneira que se coloca isto. Não alguma besteira por um bando de indivíduos 
pedantes que saíram da face de um homem. Paulo mesmo chamou isso de um bando de estrume. E eu não 
vejo por que eu deveria chamar isso de qualquer coisa menor. E é claro, você sabe que eu não chamo. 
Porque eu deveria? 
 

21 Agora, aqui diz que neste tempo específico eles podem ter o direito à Árvore da Vida. Adão nunca 
teve isso.  Agora ouça, ele teve o direito de acordo com o plano e o propósito de Deus e a predestinação que 
era a razão fundamental, mas ele não teve isso naquela ocasião. Claro que não. Ele – ele foi um candidato a 
isso, mas ele destruiu isso. Por que você acha que nós iremos para o Milênio por mil anos? Para aprender 
algo. [“Amém”, “Isso mesmo”] E no tempo do fim dos mil anos o irmão Branham disse, ele disse que as 
labaredas subirão a mil milhas e queimará cada germe. 
 

22 E ontem eu disse que cada mosquito também, e eu agarrarei alguns deles. [A congregação ri – Trad.] 
Fale sobre ser vingativo. Eu nunca me ofereci como um banco de sangue da Cruz Vermelha para um bando 
de mosquitos. [Risos – Trad.] Eles e as traças. Xii! Enche e coça e coça. Eu não espero ver outro mosquito. 
Se eu tiver eu terei que arrancar as suas trombas fora. Ha! Sou vingativo. Se você não acha que eu sou e um 
mosquito viesse sobre a tela e cutucasse com os seus narizes eu pegaria o meu pequeno... você conhece 
aquelas pequenas pinças de arrancar pelo, eu os agarraria pelo nariz e arrancaria o nariz fora. [Muitos risos – 
Trad.] E aí eu diria: “Vai agora”. “Crick”. Você diz: “Irmão Vayle, você é sadista”. Eu nunca disse que eu 
não era. [Risos – Trad.] 
 

23 Estou lhe dizendo. Vê onde eu estou tentando chegar? O que o irmão Branham disse? Ele nos deu a 
chave. O Milênio é mais um lugar de santificação, de crescimento em Cristo. E o que temos aqui é o básico 
para a coisa toda. Você entende que neste tempo somos coroados pelo amor? Deus mesmo desceu para 
intensificar isto e fazer isto acontecer. Oh, por favor. [“Amém”] Afaste-se desta Palavra, Rema/Logos, e 
você estará com problemas. [“Amém”] 
 

24 E aqui diz: ...E poder entrar na cidade pelas portas. Que cidade? Ho, isso leva você desde a 
imortalidade nos mil anos até à cidade em si mesma onde a Coluna de Fogo está acima do trono, o Cordeiro 
está no trono, a Noiva está ali e toda a glória que será trazida para dentro. Vê para onde você está olhando? 
Você não está olhando para as dispensações, você está olhando para os papéis e os processos dentro da 
Palavra dos papéis retratando essa Palavra e chegando a uma consumação. E Ele simplesmente dobra o livro 
aqui e o solta em nossas capas. Então tudo bem. Isso toma conta disso. 
 

25 “Qual é o número – o que é 1963?”. 
1963 é o rompimento dos Selos onde Deus mesmo na verdade entrou na igreja como a Liderança, 

revelando os mistérios e trazendo pouco a pouco aquelas coisas nesta hora as quais devemos ter para nos 
conduzir à imortalidade. Até mesmo antes do que será a abertura das sepulturas. 
 

26 Agora, se você quer compreender mais sobre isso, simplesmente vá aqui ao livro de Efésios. E o irmão 
Branham salientou isto na “Septuagésima Semana de Daniel”. Agora, Paulo menciona aqui que as pessoas 
cheias do Espírito Santo haveriam de chegar um dia: 
 

Para que o Deus de nosso Senhor Jesus Cristo, o Pai da glória, vos dê o espírito de sabedoria e de 
revelação no conhecimento Dele; tendo iluminados os olhos do vosso entendimento, para que saibais qual 
seja a esperança da sua vocação, as riquezas da glória, a herança dos santos; a sobreexcelente grandeza 
do Seu poder sobre nós, os que cremos, segundo a operação da força do Seu poder, que Ele manifestou em 
Cristo, quando Ele ressuscitou  dos mortos...13  
 

27 Isto diz a você bem aí que o Espírito de Deus entrará na igreja e produzirá uma ressurreição. Mas antes 
disso, isso produzirá uma fonte de conhecimento de Deus mesmo. Deus mesmo Se revelando. Agora, 
como que Ele faz isto? Veja que é aí onde as mentes ficam todas nebulosas e estes sujeitos de boca grande 
andam em volta e tentam fazer você pensar que é por alguma instrução. Bem, esqueça isto. [“Amém”] Deus 
nunca Se revelou pela instrução. 
 

28 O apóstolo Paulo corta isso em tiras. Ele disse que a minha instrução era estrume. Um bando de 
cabeças de estrume. Você quer saber o que o seu cérebro está produzindo? Eu poderia dizer algumas coisas 

                                                 
13 Efésios 1:17-20 – NT. 



Doutrina da Mensagem 

                    7 

muito proveitosas sobre isto, mas eu não irei perder tempo. [Risos – Trad.] Se você não pode compreendê-
las por si mesmo sobre o que eu estou pensando, você – você – você está morto, você não tem nem senso de 
humor, nem nada. [Risos Trad.] Você mantém distância e ri de si mesmo segundo o que Paulo disse. 
Puuu!... estrume. Hoo-hoo-hoo. Eu sabia que alguma coisa fedia. [Risos – Trad.] Algo podre na Dinamarca? 
Não, isso está aqui. Isso é o que Deus acha. Nem sequer convém se intrometer. Se você está com sorte, isso 
poderia voltar ao pó. Isso é o que acontece. O corpo volta ao pó. Então se é assim que Deus pensa, então não 
tente pensar qualquer coisa melhor. Deus depois fez outra declaração. Ele chamou isso de vômito. Hoo, 
adorável prato de vômito. Nham-nham. Esses são os seus credos e dogmas. Você quer ficar com a sua velha 
linha de pensamento? 
 

29 Esse garoto irá falhar nisso. Ele tem falhado nisso numa grande extensão, mas ele tem duas expressões 
fundamentais que, é claro, elas desaparecerão. E ele é um bom rapaz, eu não tenho nenhum problema aí. 
Estou apenas colocando isto na linha aí. 

“A Parousia...” 
Não, isso não antecipa a Parousia. A Parousia antecipa isso. Se não fosse pela Sua Presença isso não 

seria aberto. 
 

30 Agora: 
“Isto quer dizer que a igreja está agora no período do Arrebatamento”. (Absolutamente). “E a 

Presença do Espírito Santo tem sido recolocada14 por Deus, a Presença do Pai, Logos, que ocorre antes de 
encontrarmos Jesus nos ares no tempo do Arrebatamento” . 

Agora, isso está – isso está basicamente correto. Agora, vamos somente dar uma olhada neste 
pensamento aqui. Estamos falando sobre Deus, estamos falando sobre o Pai. Agora, antes de Deus ser 
chamado de Deus, Ele teria que ser um objeto, o que significa que Ele é um objeto de adoração. Ele teria 
que ter algo ali para adorá-Lo. 

 

31 Tudo bem. Agora, antes que houvesse uma partícula de pó de estrela, antes que houvesse qualquer 
coisa exceto Deus habitando em densa escuridão, (o que significa o Deus impenetrável, nada para se ver) 
ninguém de maneira alguma poderia visualizar isso, se houvesse alguém ali para visualizar isso. A única 
imagem seria Deus mesmo, e qualquer configuração que viesse de Deus de acordo com a imagem. 
 

32 O irmão Branham disse: “Uma Luz se formou”. Agora, a formação da Luz não foi criada. Ela teria que 
se formar do que já existia. E lembre-se que a palavra hebraica para “criar” e “formar” são duas palavras 
diferentes; e “fazer”15 também é. Então temos que ser cuidadosos. Então o irmão Branham ao dizer: “Uma 
Luz se formou”, eu levo isso para significar exatamente a Escritura. Então, do que Ela se formou? Aqui no 
livro de Hebreus diz exatamente o que o irmão Branham disse: “qual é a diferença entre Deus e Jesus? Não 
existe nenhuma diferença exceto o elemento tempo. Um teve um princípio”.16 Agora, isso não foi a carne; 
isso não foi moléculas, corpúsculos. 
 

33 Você voltará... Agora vamos ler isto. No livro de Hebreus. Veja que o irmão Branham faz uma 
declaração sucinta simplesmente assim: “Hei, isso apenas coloca o boné no ápice”. Ninguém mais o faria 
melhor. Aqui diz: 

...Quem nos últimos dias falou a nós no Filho... (Vê? No Filho, não em Seu Filho, mas no Filho. Na 
verdade Deus manifestando em um Filho. Agora, isso é uma dispensação nesse sentido específico. E o 
irmão Branham havia usado isso, uma dispensação.) ...a Quem constituiu herdeiro de tudo, por Quem fez 
também (as eras, O qual, sendo o efluente), o resplendor da Sua glória, a expressão (da Sua substância).17 

 

34 De um tipo único. O Filho Unigênito que é capaz de dizer: “Restaura-Me, dá-Me de volta a glória que 
Eu tinha Contigo no princípio”,18 o qual diz na Palavra: “Sendo na forma de Deus Ele não pensou nisso 
como uma coisa para se agarrar e reter e ser igual a Deus”,19 para ficar exatamente como Ele era. Porque os 
judeus compreendiam que se você é um filho você é igual a Deus; os direitos de primogênito. Ele pos isso 
de lado. 
 

                                                 
14 Do inglês “replaced” , que também significa “reposto”; “devolvido ao lugar”; “substituído” – NT. 
15 Do inglês “make”, que também significa “criar”; “causar”; “tornar” – NT. 
16 Ver o sermão “Hebreus, Capítulo Sete – Parte 1” (15/09/1957), § 27 – NT. 
17 Hebreus 1:2-3 – NT. 
18 João 17:5 – NT. 
19 Filipenses 2:6 – NT. 
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35 Agora, o que eu estou tentando chegar lá atrás é nisto: “No princípio Deus...” Por que aqui diz “No 
princípio Deus?”. Porque naquele tempo específico estava lá e Jesus surgiu como o Filho. Quando eles – 
quando eles quiseram adorá-Lo, Ele disse: “Adore a Deus”. Sabe, direcionou isso para bem lá atrás. Esse é 
Aquele. Esse – e esse é o Pai, o Criador. Naquele tempo Ele era o Pai, Ele não criou qualquer coisa. Ele 
permitiu toda a criação vir através de Jesus. Agora, o que eu estou tentando dizer é isto: “o Espírito de Deus 
Se moveu sobre a face do abismo”.20 Agora, por que aqui diz isto? Por que não simplesmente diz que o 
Espírito Se moveu sobre a face do abismo? Porque sabemos categoricamente que o livro de Gênesis é 
escrito por um homem, e tendo ele escrito isto, foi em relação ao povo cujo Deus Ele era para eles. Assim, 
portanto, ele está dizendo: “o Deus que você está adorando, o Deus que nos criou, nosso Deus é Espírito, e 
essa era a forma específica em que Ele Se moveu sobre a face das águas”. 
 

36 Agora, desde este ponto em diante você verificará que tudo está colocado em ordem para estes seres 
humanos que vieram de Adão, e depois também da serpente. Céus me livrem, nós não deveríamos contar 
toda a verdade. Eles devem agora olhar em direção a Ele que é Deus. Isto não é como se houvessem dois 
espíritos por qualquer força de imaginação. Existe um Deus que é Espírito, e em Seus papéis dinâmicos faz 
muitas coisas das quais Ele aparece em... como o irmão Branham disse, Ele é Juiz em um lugar, Ele é um 
profeta em outro lugar, Ele é o Seu próprio profeta, Ele é – Ele veio como Melquisedeque, vários e vários 
papéis que Ele tomou emprestado. Ele apareceu como uma nuvem, Ele apareceu como uma água, Ele 
apareceu como uma rocha, como um redemoinho. De muitas e muitas maneiras. Deste modo, estamos 
olhando para este pensamento aqui então. 
 

37 Agora: 
“Isto quer dizer que a igreja está agora no período do Arrebatamento, a Presença do Espírito Santo 

tem sido recolocada por Deus, o Pai...”. 
Agora, isso não é verdade. O Espírito Santo é o Espírito Santo, que é o Pai. Você diz: “Como que você 

sabe?”. Porque isto diz a você nos – nos Evangelhos. “Este Ente nascido de ti é o Filho de Deus, e o Espírito 
virá sobre ti”.21 Como disse o irmão Branham: “Qualquer mulher pode ter filhos de dois pais diferentes, 
mas não há tal coisa como um filho possuir dois pais.”  Então decida-se: é Deus o Seu Pai? É o Espírito 
Santo o Seu Pai? A resposta é: Deus, que é o Espírito Santo, é o Seu Pai. [“Amém”] Isto é simplesmente um 
entendimento claro. 
 

38 Então é dessa maneira que você está olhando aqui nesse caso específico, como disse o irmão Branham: 
“Apenas pense, a mesma Coluna de Fogo que veio a Paulo para trazer a Palavra, está agora aqui 
revelando a Palavra”. E o que a Coluna de Fogo disse a Paulo? “Eu sou Jeová Salvador”. Ele não disse 
isto: “Eu sou Jesus sentado no trono”. Eu sou Aquele. Ele disse: “Por que tu Me persegues?”. Agora, o que 
foi toda aquela perseguição? Toda aquela perseguição foi do fato de que Deus decretou dentro de Si mesmo 
de que Ele viria habitar numa forma humana, o Deus próprio. Deus criando a Si mesmo na forma de carne 
humana. Começou lá atrás no tempo de Adão. Antecipado na verdade pela formação da Luz. Deus Se 
manifestando. Deus trazendo Sua família à luz e introduzindo. 
 

39 Então o que você está olhando aqui na verdade é encontrado aqui no livro de Apocalipse e no capítulo 
5:1-7 

E vi na destra do que estava assentado sobre o trono um livro escrito por dentro e por fora, selado 
com sete selos. (Agora:) E eu – eu vi um anjo forte, bradando com grande voz: Quem é digno de abrir o 
livro e de desatar os seus selos? E ninguém no céu, (Agora observe que é necessário alguém) nem na terra, 
nem debaixo da terra, foi capaz de abrir o livro, (na realidade nada foi capaz de fazer isto, mas eles estão 
procurando por alguém) E eu chorava muito, porque ninguém fora achado digno de abrir e ler o livro, 
(veja, não existe ninguém digno, ninguém podia viver isto, ninguém era a Palavra, toda a Palavra. Adão não 
era. Só um, que é Jesus. Deus derramado Nele corporalmente. Agora...) ...E eu chorava muito...”. (Agora:) 
...disse-me um dos anciãos: Não chores; eis aqui o Leão da tribo de Judá, a Raiz de Davi, (e aí está algo 
bem aí. Raiz e geração de Davi? Como pode ser pai e filho ao mesmo tempo? “O Pai que habita em Mim 
faz as obras”.22 Todavia, ao mesmo tempo Deus criou todas as coisas por Cristo Jesus. Veja o seu quadro) 
...que venceu, para abrir o livro e desatar os selos disso.  

 

                                                 
20 Gênesis 1:2 – NT. 
21 Lucas 1:35 – NT. 
22 João 14:10 – NT. 
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40 Agora observe que aqui diz: “o Leão da tribo de Judá, a Raiz de Davi”. Davi tem uma raiz, então Davi 
é o – é o florescer. Seja o que for que saiu... seja de onde for que Davi veio teve que ser de Deus. Essa é a 
razão pela qual ele é um homem segundo o coração de Deus. Aqui está Aquele agora que veio através da 
tribo de Davi. Então sobre o que ele está falando? Ele está falando sobre o Pai habitando no Filho. Deus 
descendo no rio Jordão. Vê? Venceu. Ele irá abrir o livro. 
 

41 E eis... (e lembre-se que o Leão volta à primeira era. Leão é onde a Palavra surgiu de um poder 
absoluto. Poder vindicado) ...E eis que estava no meio do trono e dos – dos anciãos um Cordeiro, como 
havendo sido morto, tendo sete chifres e sete olhos, (e por aí vai) os sete Espíritos ...e Ele tomou o livro da 
destra do que estava assentado no trono. 

E, é claro, Ele rasgou os selos e devolveu o livro de volta ao Pai. Agora observe o que acontece. E no 
versículo... capítulo 10:1 

E vi outro anjo forte descer do céu, vestido de uma nuvem; um arco-íris sobre a Sua cabeça, e o Seu 
rosto era como o sol, (e assim por diante) ...e Ele tinha na Sua mão um livrinho aberto. E pôs o Seu pé 
direito sobre o mar, e o esquerdo sobre a terra... 
 

42 Então o mesmo que estava em Apocalipse 5:1, é o mesmo que desceu em Apocalipse 10:1, e que 
absolutamente não é Aquele que foi capaz de abrir os selos. Ele não foi capaz de – esse é um outro. O que 
abriu os selos, o irmão Branham disse que em verdade é O que subiu ao trono do Pai. Porque no capítulo 3 
aqui diz: 
 

Ao que vencer lhe concederei que se assente Comigo no Meu trono; assim como Eu Me assentei com 
Meu Pai no Seu trono.  
 

43 Então você vê que Aquele que desceu aqui é Aquele que foi visto por João depois que a Noiva foi 
levada. Disse que está tudo acabado para as eras da igreja agora, a Noiva é raptada, a cena é no céu, e o que 
você vê no céu? Você vê aqui no céu Um sentado no trono, capítulo 5, e Um que desceu, Eles são idênticos. 
Quem é esse? Certamente não é o homem Cristo Jesus. Não é Ele. Quem é esse? É Deus mesmo. E você 
descobrirá aqui que é assim que Paulo diz no livro de – de Efésios, que é o Espírito, Deus mesmo desce a 
fim de Se revelar e tornar a Si mesmo conhecido ao povo. 
 

44 Agora, vamos voltar a Apocalipse capítulo 1. E aqui... 
Esta é a revelação de Jesus, que Deus Lhe deu, para mostrar aos Seus servos as coisas que 

brevemente devem acontecer... (Agora Deus está Se revelando absolutamente quanto à Sua Divindade, Sua 
operação dentro da Divindade, dentro do povo e tudo mais. E... indo para o versículo 4:) ...João, às sete 
igrejas que estão na Ásia: Graça seja convosco e paz (e assim por diante.) Dos quais são – do qual e do – 
que está para vir... Daquele que há de vir, e da dos sete espíritos que estão diante do Seu trono; e da parte 
de Jesus Cristo, que é a fiel testemunha, o primogênito dentre os mortos e o príncipe dos reis da terra. 
Àquele que nos amou, e em Seu próprio Sangue nos lavou dos nossos pecados, e nos fez reis e sacerdotes 
para Deus e Seu Pai; a Ele seja glória e domínio para todo o sempre. Eis que vem com as nuvens, e todo o 
olho O verá, até os mesmos que O traspassaram; e todas as tribos da terra se lamentarão por causa Dele... 
Eu sou o Alfa e o Ômega, o princípio e o fim... (e por aí vai). 

 

45 Você notará bem aqui que você tem o quadro da vinda literal do – do próprio Jesus Cristo onde o 
irmão Branham disse: “Aquele Espírito que está em nosso meio Se torna encarnado para nós, e O 
coroamos Rei dos reis e Senhor dos senhores”, e assim por diante. Agora iremos descer aqui de qualquer 
forma ao ponto onde – onde a voz fala com ele, e ele se virou para ver a voz. E observe que a voz é como 
uma trombeta... “E nos dias do mensageiro da Sétima Era da Igreja, quando ele começar a tocar...” 
definitivamente aí está a voz de um. O irmão Branham disse que uma trombeta convoca uma batalha. 
 

46 Agora, nós apenas deixamos isto pousar porque isso não é importante. Mas o que é importante é isto: 
 

...virando-me, vi sete castiçais de ouro; e no meio dos sete castiçais um semelhante ao Filho do 
homem, vestido até aos pés de uma roupa comprida, e cingido pelos peitos com um cinto de ouro.  
 

Agora, o que estamos olhando aqui no meu entendimento é simplesmente isto: você não está olhando 
para o próprio Senhor Jesus Cristo, você não está olhando para o homem. Agora, o irmão Branham 
perguntou a Jack Moore: “O que – o que você acha disso?”. Ele disse: “Esse é Cristo em Sua forma 
glorificada”. E o irmão Branham disse que isso não se enquadrava com ele de jeito nenhum. E então ele 
orou ao Senhor, e o Senhor voltou com a resposta: “Este é o Juiz”. Este é o Juiz. Agora, para – estamos 
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compreendendo então que estamos vendo o Juiz. Agora observe a expressão: “um semelhante ao Filho do 
Homem”. Eles me dizem que o grego real não diz um semelhante “ao” Filho do homem, mas um 
semelhante a “um” Filho do homem. Certo, este é Aquele que ele vê no meio da igreja. 

 

47 Agora... com isso em mente... nós tomaremos o capítulo 4 de 1 Tessalonicenses, porque todos estes 
vem junto. Não há maneira de você poder separá-los. Versículo 16. 

 

O mesmo Senhor descerá do céu com alarido, e com voz de arcanjo, e com a trombeta de Deus; e os 
que morreram em Cristo ressuscitarão primeiro.  
 

Agora, o irmão Branham disse que Jesus faz todos estes três ao descer, e ele não está falando sobre o 
homem Cristo Jesus, ele está falando sobre Jeová mesmo. Por quê? Porque somente Deus pode ressuscitar 
os mortos. Esse é o Seu relacionamento com o homem nos títulos do complexo Jeová. Então tudo bem, nós 
O vemos aí, Aquele que desceu. 

 

48 Agora, com isso nós iremos abrir no livro de Lucas. E no capítulo 17, iremos ler. E aqui diz no 
versículo 20 do capítulo 17: 

E, interrogado pelos fariseus sobre quando havia de vir o reino de Deus, respondeu-lhes, e disse: O 
reino de Deus não vem por observação.23 (Ele não disse: “não veio”. Aqui diz que Ele veio mas ninguém 
poderia vê-lo) Nem dirão: ‘Ei-lo aqui!’ Ou: ‘Ei-lo ali!’; porque eis que o reino de Deus está entre vós.  

A palavra “dentro” teria um sentido duplo aí. O irmão Branham nos contou que toda a Escritura é 
composta de um duplo sentido. E um dos sentidos definitivamente é “entre vós” e um é “dentro de vós”. 
Assim, portanto, o reconhecimento seria o reino de Deus “em você” que está respondendo ao reino de Deus 
“em meio a você”, e você seria o único que poderia vê-lo porque você já é uma parte desse reino. E essa é a 
verdade. Veja o significado composto. Não há maneira de que você possa escapar disso. Somente o eleito 
pode ver isto. Se você veio de Deus e você é uma parte de Deus, você verá isto. Se você não é, você não 
verá. 
 

49 Então Ele falou – e Ele diz aos discípulos referente a esta mesma coisa de que Ele está falando a 
respeito: 

E disse aos discípulos: Dias virão em que desejareis ver um dos dias do Filho do homem, e não o 
vereis. E dir-vos-ão: ‘Ei-lo aqui’, ou: ‘Ei-lo ali’. Não vades, nem os sigais; (É sem proveito porque você 
não pode por o seu dedo nisso. Não há lugar que você saiba onde você irá encontrá-Lo, ou de que Ele 
encontrará você) Porque como...  (agora observe qual é o segredo) Porque como o relâmpago ilumina desde 
uma extremidade inferior do céu até à outra extremidade, assim será também o Filho do homem no Seu dia.  
 

50 E o irmão Branham categoricamente disse que a mesma luz que sobe no leste chega ao oeste. E ele diz 
a você o que é isto: isto é revelação. Porque veja, isso tem que ser porque aqui diz: “Ei-lo aqui! Ei-lo ali”. 
Não há aproveitamento em correr porque você não pode vê-lo quando você está procurando por ele. O Filho 
do homem não Se revela. Você está de má sorte. 
 

51 Você diz: “Eu não gosto desse tipo de Deus”. Bem, por mim está tudo bem, você não tem que gostá-
Lo. Sem problema. Deus é Deus. Se Ele não pode fazer o que Ele quer, Ele não é Deus. Se Ele tem que dar 
ouvidos a você e a mim Ele não é Deus, nós somos Deus. Veja o que acontece quando você começa a deixar 
os seus próprios pensamentos tomar conta? Você não pode fazer isto. 
 

52 Agora ouça: 
 

Mas primeiro convém que Ele sofra coisas – muitas coisas, e seja rejeitado por esta geração.  
 

Agora, a palavra “geração” não significa simplesmente o povo daquele tempo. Isso quer dizer um tipo 
peculiar de povo. E eles podem continuar por mil anos e ser a mesma geração. Por quê? Porque geração 
significa princípio, e o que você começa você semeia e semeia e semeia e semeia desde o princípio. E isto 
era uma multidão misturada. A semente da serpente e sabe lá Deus o que mais. Existem três tipos de crentes. 
E eu disse que isto irá continuar e continuar. 

 

53 Agora observe. Você irá localizar isto. Para qual grupo? Este bando que continua e continua. Desde a 
arca, só um homem perfeito saiu: Noé, e ele morreu. 
 

E, como aconteceu nos dias de Noé, assim será também nos dias do Filho do homem.  
 

                                                 
23 Tradução literal para a palavra “observation”, segundo a versão em inglês da Bíblia King James – NT. 
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Agora ele viu um semelhante ao Filho do homem nos setes castiçais de ouro. Certo? E lembre-se que o 
verdadeiro Filho do homem que ficou ali de pé, que disse que “o Pai está em Mim e Eu estou no Pai, e Ele 
faz as obras”, Ele tomou o livro das mãos do Pai, rompeu os selos e o devolveu, subiu ao trono, e O que 
estava no trono desceu. [“Amém”] E João se virou e viu um semelhante a um Filho do homem. Agora, o 
que é “Filho do homem”? Um profeta vindicado. E em Mateus 12 Ele diz a você que Ele tem que fazer aos 
gentios o que Ele fez para – para Israel. Aqui diz a você, que somente desta vez Ele não levanta a Sua voz 
nas ruas porque Ele não tem um corpo humano para fazer isto. Deus Se manifesta em carne humana no 
tempo do fim em Seu profeta e na Noiva. E o profeta não...?... 

 

54 Agora, eles comem, eles bebem e assim por diante. Então o que você está vendo aqui é o que 
Apocalipse lhe diz. Quando João se virou ele viu a este. Vê? Agora, na terceira era da igreja ele disse:24 
 

Eis que estou à porta, e bato; se alguém ouvir a Minha voz, e abrir a porta, entrarei em sua casa, e 
com ele cearei, e ele Comigo.  
 

Agora, “ao que vencer...” Vence o que? A inércia para abrir a porta. A inércia para ouvi-Lo. Quantos 
em Israel Lhe deram ouvidos? Por eras eles... só um punhado escutou. Então não pense... quantos deram 
ouvidos a Paulo? Só um punhado. Oh, você diz: “Grande multidão, grande multidão”. Ah cale-se, havia 
bilhões lá fora. Um pingo no balde. Um mosquito em seu olho. Menos do que um mosquito. Não era um 
camelo. 

 

55 Agora: 
 

Ao que vencer lhe concederei que se assente Comigo no Meu trono; assim como Eu venci, e Me 
assentei com Meu Pai no Seu trono.  

 

Agora Ele está lhe dizendo que neste tempo específico Ele está assentado no trono do Pai. Estamos 
dando ouvidos ao que? Estamos dando ouvidos a Deus então, não na forma daquele Filho que desceu e 
morreu no Calvário, estamos ouvindo agora aos dias do Filho do homem, que é Deus mais uma vez no papel 
do Filho do homem onde Ele está fazendo as obras. Você compreende o que estou dizendo? Porque isso é o 
que está acontecendo aqui. Agora Ele está dizendo: “Se você Me ouvir, nós teremos companheirismo, e ao 
Me ouvir em companheirismo, você será um vencedor”. O que você irá vencer? O mundo da carne e do 
diabo. Onde isso tudo começou? Fora da Palavra. 

 

56 Então como que você irá vencer? Você somente pode vencer pela Palavra de Deus. [“Amém”] Eles 
vencem o anticristo pelo Sangue do Cordeiro e a palavra de seu testemunho. E qual é o seu testemunho? Seu 
testemunho é o comer e beber com Cristo. E o irmão Branham falou em “Alimento Espiritual no Devido 
Tempo”, a qual foi a mensagem que somente o Espírito Santo pode obter. Então aqui você vê o seu quadro. 
Nós temos Deus mesmo que é o Espírito Santo que desceu no tempo do fim, e Ele tem feito exatamente o 
que Ele fez por meio de Jesus Cristo na carne nos dias de Israel, e Ele trouxe a Mensagem. Agora, qual é a 
Mensagem para a era da igreja que você tem para vencer? Certo, aqui está o que isto é. Você tem que 
reconhecer, porque... 
 

57 Estas coisas diz o Amém, a testemunha fiel e verdadeira, o princípio da criação de Deus... 
 

Agora, este é o Alfa que diz: “Eu sou o Ômega”. E note, este é o Alfa, o princípio da criação de Deus. 
E isso é a mensagem do tempo do fim; deste modo então, vai para Apocalipse 22 outra vez: “Eu sou o Alfa 
e o Ômega”. Hei, o que você quer dizer? Isso nada mais começou a não ser com o Espírito Santo e isso nada 
mais termina a não ser com o Espírito Santo. Isso começa com Deus e isso termina com nada mais a não ser 
com Deus. E note, Ele é o Amém; Ele é a – a verdade; Ele é o finalizador. 

 

58 Conheço as tuas obras, que nem és frio nem quente; quem dera foras frio ou quente... (Agora, você 
ouve as pessoas hoje, elas estão fervendo para divulgar o Evangelho. Mas é um evangelho trinitário. É uma 
mentira do diabo. Agora, continue lendo) Assim, porque és morno, e não és frio nem quente, vomitar-te-ei 
da Minha boca. (Todo mundo quer estar fervendo, mas a sua fervura é da maneira errada. E a verdade de 
fato é que eles são apenas mornos e nem sequer o sabem. [“Isso mesmo”] Vê? Por que eles são mornos? 
Porque eles tem misturado a verdade. Porque dizeis...) estou enriquecido, e de nada tenho falta; e não sabes 
que és um desgraçado, e miserável, e pobre, e cego, e nu... (Como pode uma pessoa que está desgraçada, 
miserável, pobre, cega e nua, sair por aí e fazer qualquer coisa pelo mundo? Agora:) Aconselho-te que de 

                                                 
24 Na verdade o Rev. Lee Vayle quis dizer “Apocalipse 3:20” – NT. 
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Mim compres ouro provado no fogo, (você não tem isso) para que te enriqueças... (você não tem tido isso, 
você não tem o verdadeiro ouro). 
 

59 O que é o verdadeiro ouro? Porque você não tem nascido da semente corruptível, você não é redimido 
com coisas corruptíveis, mas pelo precioso Sangue de Jesus, o qual lhe diz bem aqui que eles não tem o 
Sangue. Mas eles pensam que eles tem o Sangue. Por favor, leia Pedro. Junte sua Bíblia. [“Amém”] A 
Bíblia não corre em quinze mil direções. Eu falei a você que sempre que você vê fogo, esse é o tempo do 
fim. Sempre que você vê o Sangue, todo o ouro e tudo mais que se refere – cai bem de volta nisso. Veja, nós 
corremos com – nós corremos com a Escritura. Nós corremos com a doutrina, a doutrina que corre em 
linhas retas. Então tudo bem 
 

60 Aconselho-te que de Mim compres ouro provado no fogo, para que te enriqueças; e roupas brancas, 
para que – para que te vistas, (Agora, o que é o ouro provado no fogo? Você vai direto à – à verdade do 
assunto, você vê como que Deus põe à prova a Sua própria Palavra, põe à prova o Seu Sangue. Ele põe pela 
revelação, pelo – pelo profeta. Você pode não ter captado isso, mas é verdade) e não apareça a vergonha da 
tua nudez; e que unjas os teus olhos com colírio, para que vejas. Eu repreendo e castigo a todos quantos 
amo; sê pois zeloso, (para mudar a sua mente). 
 

61 Agora ouça, essa é a mensagem que Ele traz no tempo do fim e fala a você sobre estas condições para 
o seu arrependimento, porque você é desgraçado, miserável, nu e cego. Ele está falando à igreja agora. O 
eleito está aí dentro. Quando eles ouvem isto eles saem e ceiam com Ele. Estes são aqueles que se 
assentarão com Ele em Seu trono. Eles sempre tem sido vencedores. E lembre-se, o Sangue do Cordeiro não 
tem nada a ver com nenhuma outra palavra a não ser com a Palavra de Deus. Porque a graça e a verdade 
vieram por Jesus Cristo, e você nunca pode separar a graça da verdade. 
 

62 Vá para João 3:16, 17, 18 e você encontrará isso. Por que o pecado das pessoas permanece? Porque 
elas não virão à luz. Por que o mundo geme em trevas? Porque a luz que vem do leste veio ao oeste. Eles 
não aceitarão isto. E aquilo que se manifesta é luz e foi absolutamente provada pela natureza deste Espírito 
que está em nosso meio pelas obras que Ele fez, as quais são as mesmas obras que Jesus fez quando Ele 
esteve aqui na carne, porque Deus estava Nele. Então o que estava em William Branham? O que está neste 
dia? Agora, você não pode [ter] companheirismo com Ele de qualquer outra maneira, nem pode você 
vencer. 
 

63 Agora, vamos voltar lá atrás novamente à Árvore da Vida. Tudo bem, aqui diz: “Bem-aventurados 
aqueles que lavaram suas vestiduras”. O que você quer dizer com “lavar suas vestiduras”? Lavar a sua 
mente de toda a sujeira que está aí dentro. Livrar-se de todo o – o esterco que está aí pelo ensino 
denominacional e doutrinas e toda essa besteira. Livre-se disso. [“Sim”] Expulse-o. Deixe esta mente estar 
em você que estava em Cristo Jesus, que não pensou nisso como um prêmio para ser agarrado e retido. 
Deixe este seu pensamento e vá para onde está o pensamento de Deus por meio do profeta, e não aquele lixo 
com que você tem sido inseminado. 
 

64 Dificilmente alguém nesta mensagem pode falar a linguagem do irmão Branham. Eles não deixam a 
sua mente prosseguir. Eu aprendi isso antes que ele morresse. Ele me tinha por um barril. Eu sabia que eu 
não estava pensando o que ele estava pensando, eu apenas pensava que eu estivesse. Você que pensa que 
tem os pensamentos de Deus e não os tem, você está em apuros. Veja que essa é a razão pela qual Rhema e 
Logos são uma e mesma coisa. Se você tem a verdadeira Rhema, todos vocês tem o verdadeiro Logos, a 
verdadeira explanação, o verdadeiro delineamento, o verdadeiro entendimento. 
 

65 Veja, agora Ele diz bem aqui:  
...para que tenham direito à Árvore da Vida, e possam entrar na cidade pelas portas. Ficarão de fora 

os cães (esses são os prostitutos machos, e rapaz, nós os temos hoje) e os feiticeiros, e os que se prostituem, 
e (feiticeiros, que é o farmacista, sua droga pública. Eles estão usando drogas para expandir as suas mentes. 
[“Sim”] Ah, se eles tivessem uma mente para expandir) [Risos – Trad.] ...os idólatras, e qualquer que ama e 
comete a mentira. (Essa é a parte da gangue do diabo) Eu, Jesus, enviei o Meu anjo, (Meu mensageiro) para 
vos testificar estas coisas nas igrejas. (Observe) Eu Sou a raiz e a geração de Davi, a resplandecente 
estrela da manhã.  
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66 Leve isso de volta ao livro de Pedro e você descobrirá que é esta hora em que vivemos, da qual eles 
tiveram uma prova disso no Monte da Transfiguração: “Este é o Meu Filho amado, a Ele ouvi”.25 Uma 
Epifania. Leve isso lá atrás e você o verá. Suba ao seu coração. Ou seja, esta hora é maior do que aquela 
hora. Aquela hora não produziu uma imortalidade ao grupo de pessoas ali de pé. Trouxe apenas a morte. 
Isto terá talvez quinhentas pessoas, oitocentas, quem sabe, de pé ali e o mundo inteiro será transformado em 
vida imortal. Vê? O Espírito e a Noiva dizem: “Vem”, e assim por diante. 
 

67 Então o que estamos vendo aqui quando eu olho para esta coisa específica que o irmão – sobre o que o 
irmão está falando, nós vemos Mateus capítulo 24 e... o versículo 28: 

 

Pois onde estiver o cadáver, aí se ajuntarão as águias.  
 

O irmão Branham categoricamente disse que isso é a Palavra separando o povo das igrejas. A 
mensagem então que você ceia e comunga com Jesus (com o Deus Todo-Poderoso, coloque dessa maneira, 
que está agora posicionado pelo Filho. Ele estava de qualquer jeito e nunca houve qualquer – qualquer 
tempo em que Ele não estivesse, porque Deus está em todas as coisas) Aquele que vemos tem a Sua Palavra 
vindicada e Ele está chamando para fora por meio da Palavra as verdadeiras águias de Deus. Elas estão 
reunidas ao redor Dele, e a Palavra se torna o seu poste de amarração. 

 

68 Mas no livro de Lucas, no capítulo 17... E eu estou citando o irmão Branham agora, de modo que se 
você crê no irmão Branham você tem que crer em mim, porque eu estou citando o homem. Eu não inventei 
isso. Um companheiro no Canadá pensou que eu tivesse inventado. Ele não – ele não leu o – ele não sabia o 
que o irmão Branham disse. E... aqui... (onde que Ele aponta isso aqui mesmo?) [O ir. Lee Vayle faz uma 
pausa – Trad.] ...no dia das chuvas – sim, no dia em que choveu enxofre e acabou com tudo. 

Assim será no dia em que o Filho do homem se há de manifestar. Naquele dia, quem estiver no 
telhado, (e não desce e assim por diante) não volte ele para trás... Qualquer que procurar salvar a sua vida, 
perdê-la-á, e (e assim por diante e por aí vai. E depois aqui diz:) ...dois serão levados, um – um no campo, 
(e assim por diante) e um será deixado... porque onde estiver o corpo, ali se ajuntarão as águias.26  
 

69 Agora, o irmão Branham absolutamente diferenciava os dois. E ele disse que isto era o Arrebatamento. 
Ou seja, a separação pela Palavra já estava ali no livro de Mateus. Agora lembre-se disto. Não é somente a 
Palavra de Deus que separa a Noiva do mundo, é a Palavra de Deus pervertida que separa a igreja mundana 
da Noiva. Aí está uma separação cem por cento em Mateus 24. Agora está aí cem por cento narrado em 
Lucas 17, onde eles estão reunidos com Cristo, que é quando o irmão Branham disse que quando aquele 
Espírito que está em nosso meio Se torna encarnado para isto. Agora me diga: qual Espírito Se tornou 
encarnado? O próprio Deus Todo-Poderoso. [“Sim”] O Pai habitou no Filho. Nós O coroaremos Rei dos reis 
e Senhor dos senhores, que será o Filho de Deus, o Filho do homem, o Filho de Davi, o Totalmente Amável, 
Rosa de Saron, Lírio dos Vales e assim por diante. Tudo bem. 
 

70 “Portanto a minha dúvida é tal que em meu exame pela verdade eu estava me perguntando qual é a 
sua posição sobre este assunto como alguém que pessoalmente conheceu o irmão Branham.” (Isso não quer 
dizer nada com minha pessoa – meu tratamento pessoal com o irmão Branham, porque nós não tratamos 
disso. Nós tratamos de outras coisas, porém não desta). “Em minha própria vida pessoal como eu declarei 
antes, sinto-me como se eu tivesse sido salvo...” (Bom. Mas ter sido salvo não significa que chegou ao teto 
máximo do qual o irmão Branham falou). “Se de fato tem havido esta – esta mudança dispensacional 
segundo a qual temos entrado em um novo relacionamento com Deus, o Pai, num contexto de alma para 
alma, então quais são os sinais, se de qualquer forma, Deus recebeu o nosso sacrifício?”. 
 

71 Não existem quaisquer sinais. O único sinal é que você está cheio do Espírito Santo porque você crê 
na Palavra [“Isso mesmo”] sem qualquer mudança disso. Isso é tudo. Não existe qualquer outro sinal. Sem 
sentimentos, sem emoção, sem nada. Como que você chega onde você – onde você quer chegar? 
Acumulando Palavra sobre Palavra, acumulando Palavra sobre Palavra, Palavra sobre Palavra – porque a 
Palavra da luz... a Palavra é o conduto do Espírito Santo. Você quer mais Espírito Santo, você quer mais 
Palavra. E quanto mais Palavra você tem que desaloja o mundo de sua mente, mais do Espírito Santo você 
terá descendo completamente em seu ser. Quanto mais da Palavra você tem aí dentro que é reavivada pelo 

                                                 
25 Mateus 17:5 – NT. 
26 Lucas 17:31-37 – NT. 
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Espírito Santo, mais você verá os sinais em meio a você que você realmente quer. O enfermo sendo curado 
e tudo mais. 
 

72 Deus não diz: “Bem, agora, agora que Eu trouxe este grande sinal do profeta, não existe mais cura?”. 
De nenhuma maneira, meio e forma. O irmão Branham orava pelo enfermo o tempo todo, o tempo todo, o 
tempo todo. Mas lembre-se que ele dizia: “É a sua fé que puxa isso de mim. É a sua fé que faz o dom 
operar”. Como eu disse, eu posso vir até vocês aqui, pelo menos a maioria de vocês, e vocês – vocês 
começarem a puxar a Palavra tão forte que se eu fosse uma maçaneta de porta de bronze, eu teria que falar 
alto e dizer alguma coisa. Simplesmente usando – é a mesma fé que você usa para a cura. Você tem os 
anciãos ou alguém orando pelo doente, que simplesmente usam a mesma fé. Só puxar isso. 
 

73 Eu contei a você como eu costumava virar – fazer o irmão Branham se virar quando ele tinha usado a 
mim para puxá-lo. Ele não tinha qualquer coisa para mim, mas eu poderia certamente puxá-lo. Só se 
concentrar: “Eu quero algo. Sim senhor, eu creio que ele é o homem que tem isto e eu posso ter algo aqui”. 
Uma vez ele disse algo sobre mim, mas isso é apenas uma coisinha. Quando ele me encontrou na porta, 
aquilo era tudo que eu precisava por uma vida inteira e pela eternidade.27 
 

74 Mas veja, você opera estas coisas, você na verdade as puxa. Vocês são os que fazem isso funcionar. 
Nós vimos isso em – em Lima, quando o dom de cura operou pela primeira vez em cinco anos, e a última 
vez até onde eu sei e nunca operou novamente daquele jeito. Cinqüenta milagres em cinqüenta minutos.28 
Por quê? Porque eles foram ensinados a crer que este homem era o que tinha a capacidade que ele disse que 
ele tinha que Deus lhe havia dado. Agora, eu disse: “Deus, que sinal nós temos?”. Você não precisa de sinal. 
O único sinal é você crer na Palavra. 

Agora, permita-me somente falar sobre esta Palavra. Quantos minutos nós temos? [Alguém responde: 
“Trinta minutos” – Trad.] Oh, temos um bom tempo. Nem precisaremos disso tudo. 

 

75 Vamos para o livro de Romanos aqui.29 Agora, o apóstolo Paulo foi até aos romanos que eram pagãos, 
supersticiosos, ignorantes e qualquer outra coisa menos esclarecidos. Agora ele os esclarece. E por causa da 
posição dos romanos contra os judeus, eu diria que antes de mais nada este foi o motivo que levou Paulo a 
trazer a verdade de Israel a fim de permitir estas pessoas saberem quanto ao que estava com Israel, e quanto 
ao que estava com eles, e trazer isto a eles à luz da soberania de Deus que faz todas as coisas. E ninguém 
pode Lhe dizer o que fazer, quando fazê-lo, como fazê-lo ou não fazê-lo. Ele faz o que Ele quer. 
(Nabucodonosor descobriu isto para o seu próprio prejuízo, e mesmo assim para a sua edificação). Agora, 
ele diz aqui que este povo de Israel que recebeu tanto de Deus, não respondeu. E a pergunta então seria: 
“Bem, hei, não é a Palavra de Deus grande o suficiente para responder?”. 
 

76 E Paulo diz: 
Não que a palavra de Deus haja faltado, porque nem todos os que são de Israel são israelitas; (Isso é 

o que Jesus disse: “Eles são entre vós um bando de semente da serpente”.) Nem por serem descendência de 
Abraão são todos filhos; mas: Em Isaque será chamada a tua descendência. 

Em outras palavras, uma atração de uma atração. Bem lá atrás você vê a separação. Não somente 
Abraão agora. Não, não, não. Isso tem que vir à Isaque. Você não pode dizer: “Bem, só um minuto, eu vim 
de Abraão, quero dizer Adão, e isso me tornará uma perfeita semente de Deus”. Não, não há uma atração 
disso também, você tem virgens sábias e néscias. Separação. Agora você tem a semente da serpente lançada 
aí dentro também. 

 

77 Agora: 
Isto é, não são os filhos da carne que são filhos de Deus, mas os filhos da promessa são contados 

como descendência. Porque a palavra da promessa é esta: Por este tempo virei, e Sara terá um filho. E não 
somente esta, mas – mas também Rebeca, quando concebeu de um, de Isaque, nosso pai; (porque, não 
tendo eles ainda nascido, nem tendo feito bem ou mal para que o propósito de Deus, segundo a eleição, 

                                                 
27 Em seu testemunho, Lee Vayle conta: “No dia seguinte, quando eu cheguei à igreja ele estava justamente parado ali perto da 
porta. Ele parecia muito, muito elegante, num belo paletó cinza. Eu estava simplesmente em minhas roupas de viagem. Ele disse: 
‘Entre irmão Vayle. Eu vi você chegando. Há uma chama de fogo sobre a sua cabeça e ela é chamada de o espírito de profecia’.” 
28 Isso foi no dia 25/01/1957. Nessa ocasião o irmão Branham pregou um sermão intitulado “A Ele Ouvi”. Dias depois, no 
Tabernáculo Branham, o Rev. Lee Vayle dá um testemunho sobre os inúmeros milagres ocorridos nesta campanha (Ver 
mensagem “Perfeição” 19/04/1957; §§ 1-2) – NT. 
29 Romanos 9:6-24 – NT. 
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ficasse firme, não por causa das obras, mas por Aquele que chama), foi-lhe dito a ela: O maior servirá o 
menor. Como está escrito: Amei a Jacó, e odiei a Esaú. 

Agora, isso é apenas uma declaração sem interesse.30 Uma declaração sem interesse e inadequada31 de 
Deus, e Ele faz o que Ele quer fazer. Ele explica isto. Ele disse: “Não fique alarmado”. Ele disse: “Existe 
um grupo dentro de um grupo e um grupo de fora”. 

Que diremos então? Que há injustiça da parte de Deus? (Ele disse: “Agora veja, se Deus está sendo 
exigente e se Deus está sendo selecionador, isso é justo?”. Ele disse: “Cale-se. [“Amém”] Não ponha uma 
palavra contra isso”) 

 

78 Eu conheço uma querida mulher que anos atrás quando – quando eu estava pregando sobre isto há 
anos atrás sobre eleição, ela simplesmente ficou em pedaços. Naturalmente que ela disse: “Eu – eu – eu 
simplesmente não poderia aceitar isto”. Você sabe que a mulher não poderia ter nascida de novo. Não me 
interessa o quão gentil ela fosse. E ela era muito amável. Não há maneira alguma. Você não pode recusar a 
Palavra de Deus e dizer que você é nascido de novo. Venha agora. [“Amém”] 
 

79 Até mesmo um pinguinzinho conhece a sua mãe e ele vem – vem de um ovo. E o bezerro certamente 
conhece a sua mamãe. Isso é o que Deus disse. Ele disse que o boi conhece o seu cercado e as aves do ar o 
seu caminho. Ele disse: “Meu povo não entende”.32 [“Isso mesmo”] Huíí! Fale sobre um – um bando. 
“Ora”, ele disse, “eu – eu adquiri a melhor terra que eu pude, eu tirei todas as pedras, eu fertilizei isto e 
depois eu investi em boas uvas”, ele disse, “boas vinhas, e tudo que eu estou obtendo são uvas azedas”. Ele 
disse: “Oh, rapaz”, ele disse, “é dessa maneira que deveria ser?”. Nem todo o Israel é Israel. Não fale de 
volta a Deus. Ouça ao que Ele diz a você e creia-o. Deus me livre, não há injustiça com Deus. Deus está 
perfeitamente certo. Ele é honroso, Ele está certo. 
 

80 Pois Ele diz a Moisés... (agora observe) Pois Ele diz a Moisés... (Ou seja, ASSIM DIZ O SENHOR 
tome precedência sobre cada coisa específica que você e eu pensamos que cremos ou não cremos. Esqueça 
isto. [“Amém”] Agora, essa é a batalha da mente. E isso está se aproximando à ceia com Jesus no tempo do 
fim, para reinar e governar com Ele. Porque haverá um grupo de pessoas que sairá direto daqui parado sobre 
os seus dois pés sem nunca ter morrido. O restante se levantará. Não se preocupe. [“Amém”] Agora Ele 
disse a Moisés:) Compadecer-Me-ei de quem Me compadecer, e terei misericórdia de quem Eu tiver 
misericórdia. Assim, pois, isto não depende do que quer, nem do que corre, mas de Deus, que se 
compadece. (Se Ele quer mostrar isto ou não quer mostrar isto) Porque diz a Escritura a Faraó: Para isto 
mesmo te levantei; para em ti mostrar o Meu poder, e para que o Meu nome seja anunciado em toda a 
terra. (Isso tem acontecido? Certamente que tem acontecido) Logo, pois, compadece-se de quem quer, e 
endurece a quem quer. (Agora observe:) Dir-me-ás então... (Agora, essa é a igreja de Roma. Entenda que 
quando Paulo esteve lá, eles já haviam contado com Júnias e Julius.33 Eles foram contra os judeus. Eu estou 
bem seguro disso porque isto foi em 60 d.C. Tiveram sérios problemas lá. Assim é onde a organização 
começou. Assim é onde a igreja católica está. A massa inteira. Vê?) Dir-me-ás então: Por que se queixa Ele 
ainda? Porquanto, quem tem resistido à Sua vontade? 
 

81 Agora observe como o homem se volta contra Deus e tenta perverter a Escritura que está baseada na 
vontade de Deus mesmo, que é a própria revelação de Deus de Si mesmo quanto à Sua personalidade, Sua 
natureza, Seu trabalho e tudo mais. Agora veja: “Dir-me-ás então: Por que se queixa Deus ainda? 
Porquanto, quem tem resistido à Sua vontade?”. Ninguém tem. Então estamos livres de castigo. Agora 
observe: 

Mas, ó homem, quem és tu, que a Deus replicas? Porventura a coisa formada dirá ao que a formou: 
Por que me fizeste assim? (Agora espere até o Trono Branco e você descobrirá isso. Agora como que você 
irá discutir?) Ou não tem o oleiro poder sobre o barro, para da mesma massa fazer um vaso para honra e 
outro para desonra? E que direis se Deus, querendo mostrar a Sua ira, e dar a conhecer o Seu poder, 
suportou com muita paciência os vasos da ira, preparados para a destruição; para que também desse a 
conhecer as riquezas da Sua glória nos vasos de misericórdia, que para glória já dantes preparou... 
(Agora, você ouviu o que eu li? Estes dois últimos versículos?) ...E que direis se Deus, querendo mostrar a 

                                                 
30 Do inglês “blank” , que também pode ter outros significados diversos tais como: “vazio”; “vago”; “enfadonho”; “inexpressivo”; 
“completo”; “absoluto” – NT. 
31 Do inglês “unqualified” , que também quer dizer “não qualificado”; “impróprio”; “injustificado” – NT. 
32 Isaías 1:3 – NT. 
33 O Ir. Lee Vayle quis dizer Andrônico e Júnias (Rm 16:7) – NT. 
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Sua ira, e dar a conhecer o Seu poder, suportou com muita paciência os vasos da ira, preparados para a 
destruição; para que também desse a conhecer as riquezas da Sua glória nos vasos de misericórdia, que 
para glória já dantes preparou... 

 

82 Você ouviu o que eu li? Você entendeu o que eu li? Certo, ouça a isto novamente. Ele faz esta coisa, 
Ele faz esta coisa sobreviver, vê? 

...E que direis se Deus, querendo mostrar a Sua ira, e dar a conhecer o Seu poder, suportou com 
muita paciência os vasos da ira, preparados para a destruição; para que também desse a conhecer as 
riquezas da Sua glória nos vasos de misericórdia, que para glória já dantes preparou... 

Agora, quem irá através do sofrimento? Isso somos nós. Iremos através da promessa. 
 

83 Agora, vamos ir agora e você deveria saber para onde estou indo. Você é bem instruído, mas eu me 
pergunto se você saberá para onde estou indo. Bem, eu lhe direi por que eu não creio que você entenderá 
isso. 2 Tessalonicenses capítulo [1:7-9:] 
 

E a vós, que sois atribulados, descanso conosco, quando Se manifestar o Senhor Jesus desde o céu 
com os Seus poderosos mensageiros, como labareda de fogo, tomando vingança dos que não conhecem a 
Deus e dos que não obedecem ao Evangelho de nosso Senhor Jesus Cristo; os quais, por castigo, padecerão 
eterna destruição, ante a presença do Senhor e da glória do Seu poder, quando vier para ser (admirado) 
glorificado nos Seus santos, e para ser admirado naquele dia em todos os que crêem (porquanto o nosso 
testemunho foi crido entre vós). 

 

84 O que eu estou tentando lhe dizer? Estou tentando lhe dizer que temos chegado ao trajeto completo. 
Porque esta é a hora da qual Paulo está falando, a manifestação que vem pela aceitação ou rejeição da 
Palavra revelada, e você está em perigo porque isso é incisivo e duro. É um Evangelho incisivo e duro nas 
mãos de Deus e Ele faz o que Ele quer. Você é capaz de – de dizer: “Bem, se isso é o que está aí eu me 
afastarei disso e vocês podem ficar frios em seus corações porque vocês não podem responder ao fato da 
soberania de Deus”. Você compreende o que estou dizendo? 
 

85 As pessoas dizem: “Bem, eu quero um monte de alegria, eu quero um monte disso, eu quero um monte 
daquilo”. O que você quer é um monte desta Palavra que diz: “Ouça, ponha o seu próprio pensamento de 
lado, Deus está fazendo isto”. E eu creio que o mesmo Evangelho de Paulo que tem sido absolutamente 
revelado a nós neste tempo, a mesma Coluna de Fogo que trouxe isso está aqui revelando isto. Eu vejo isto. 
E Ele disse bem aqui: “Estou escolhendo quem Eu quero escolher”. Agora vem a pergunta: “Bem, Ele tem 
me escolhido?”. Tenho dito a você quase cem vezes, se não mil. Eu acompanhei o irmão Branham ao “T”. 
Isso é esta mensagem que Paulo trouxe. E quando ele rompeu além da cortina do tempo em uma visão, ele 
disse: “Você será julgado pelo que você tem pregado”. E ele disse: “Tenho pregado o que Paulo pregou”. E 
eles clamaram: “Nisto estamos confiando”. [“Amém”] 
 

86 E a vós, que sois atribulados, descanso conosco...  
Ele já tem descido. Eu quero lhe dizer, alguém será glorificado em Seus santos antes que Ele destrua o 

perverso porque essa é a razão pela qual Ele desceu. Você simplesmente fica prostrado aqui por meio destas 
interpolações. Essa é a razão pela qual as pessoas ficam prostradas por causa dessa interpolação no capítulo 
10 de Apocalipse. Elas não conseguem enganchar isso com o capítulo 5 e elas não podem levar isso de volta 
ao capítulo 3 que é a Sétima Era da Igreja, que é o mensageiro do mistério da Sétima Era da Igreja quando 
tudo isso acaba. E ele entra aqui e ele prega uma incisiva e dura de uma predestinação perfeita. E as pessoas 
dizem: “Eu não posso aceitar isto”. 
 

87 E ele disse que não existe tal coisa como – como uma manifestação, não existe tal coisa como um 
sentimento. Eles dizem: “Eu não posso aceitar isto”. Bem, tenho novas de que você irá aceitar isto porque 
você poderia ter as chamas do inferno queimando sobre os seus pés também, e você aceitará isto. O que 
você irá fazer acerca disso? “Bem, irmão Vayle, isso é sujo”. Bem, é melhor você amaldiçoar a Paulo então, 
e não amaldiçoar a mim. É melhor você falar com Deus porque existe – existe – existe uma mensagem 
vindicada. 
 

88 Agora, o que veio sob o Sétimo Selo? O Sétimo Selo foi Deus vindicando a Si mesmo a um profeta. 
Deus vindicando o profeta para nós para que pudéssemos ter a Palavra desta hora. E estamos ceando. E o 
irmão Branham disse: “Estamos simplesmente comendo muito bem”, ele disse, “alimento espiritual no seu 
devido tempo”. As pessoas não conseguem aceitar isto. 
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89 “Oh, você é diferente, você tem feito de si mesmo diferente”. Besteira. Eles tentaram – eles tentaram 
dizer que Lee Vayle escreveu o livro das Eras da Igreja. Eu nunca escrevi o livro. O irmão Branham queria 
que eu o escrevesse. Eu não faria isto. Ele disse: “Você pode por o seu nome nele e por todos os seus 
diplomas”. Eu disse que eu não tenho nenhum, exceto bom, mal, bom, malvado, mal, pior e pior. Por quê? 
Porque não era a minha teologia. [“Amém”] Eu não sabia sobre o Livro da Vida do Cordeiro; eu não 
sabia sobre o verdadeiro batismo do Espírito Santo; eu não sabia sobre um Arrebatamento adequado; eu 
não sabia sobre os selos e estas coisas. Como que eu poderia então por o meu nome a um livro? Essa era a 
sua doutrina, não a minha. Nunca tive uma coisa a ver com a doutrina. Eu nunca compreendi a semente da 
serpente. Eu sabia que ela existia porque eu havia lido um pouco do resumo aqui e ali, mas eu não tinha a 
idéia de como que tinha que ser a semente da serpente, que tinha que haver uma semente genuína. Não é 
minha doutrina mais do que nada. 
 

90 Jesus mesmo disse: “Esta doutrina não é propriedade Minha”.34 A doutrina para qual estamos olhando 
hoje é – é tão incisiva e dura que ela pode arrebentar você completamente da água para o deserto e acabar 
com você. As pessoas estão largando esta mensagem por toda a parte por isto e aquilo e aquilo outro. E eu 
lhe direi a razão de tudo isso. Eles não podem aceitar o fato da verdadeira soberania de Deus. Ela é incisiva 
e dura [“Amém”] desde antes da fundação do mundo. [“Amém”] O problema do povo de Deus é que eles 
não podem ver dessa maneira. Eles não podem se render, eles não tem a humildade. Eles não tem a 
humildade. Satanás perdeu a sua humildade porque ele selou o montante da sabedoria na perfeição. E ele 
ainda está manifestando isso. E ele não foi humilde. Ele caiu em razão do orgulho e assim a igreja cai em 
razão do orgulho. Eles não podem concordar com a Palavra incisiva e dura de Deus. [“Amém”] 
 

91 Quantos podem fazer isto esta manhã? Essa é uma pergunta difícil. Eu lhe direi por que eles estão se 
agitando. Eles não podem aceitar isto. Eles não podem aceitar isso da maneira que Ele a entregou. Eles tem 
que por os seus próprios pensamentos, suas próprias idéias, isto, aquilo e aquilo outro. Tenho visto isso. 
Você tem visto isso vez após vez. Eu chamei à sua atenção no púlpito aqui. Não que eu tenha todas as 
respostas, mas eu creio que eu tenho algumas respostas. Eu creio que eu sei uma dupla de coisas. 
Certamente que eu não sei tudo. Eu não sei – não as sei como o profeta, mas eu apenas faço o meu melhor 
para com isso. Mas eu quero lhe dizer algo: estes selos estão certos e eles vem direto daqui porque ele disse 
assim. [“Amém”] Desliza direto dentro. 
 

92 Então aí está. Então Deus nos aceita? Não, só se fomos aceitos em Cristo antes que houvesse uma 
molécula. Você não poderia estar em Cristo a menos que você estivesse primeiro em Deus porque Ele 
derramou isso Nele. [“Amém”] “Bem, existe um mistério aí”. Quem se importa se existe um mistério? 
Contanto que seja a verdade, eu não me importo. Se eu pudesse de repente abanar minha varinha mágica, se 
tivesse uma, para fazer partes do meu carro funcionar, você acha que eu não abanaria minha varinha 
mágica? Então vamos abanar a varinha mágica para a Palavra de Deus. Vamos simplesmente crer nisso. 
[“Amém”] Isso é tudo, apenas crer nisso. 
 

93 Eu acho que o meu ar condicionado chegou a quarenta mil milhas no cadilac e o ar condicionado se 
foi. Isso mostra a você o que um bando de lixo da General Motors fabricam. Cadilac – cadilac é cavalo 
arruinado. [Risos – Trad.] Um carrinho de cachorro. Tem um corpo sólido e isso é tudo em que eu estou 
interessado. Por que isso se apagaria a quarenta mil? Você acha que eu poderia simplesmente abanar a 
minha varinha mágica? Quero lhe dizer uma coisa. Estou falando sobre a Palavra de Deus. Isso conserta 
tudo bem aqui. Apenas creia-o. [“Amém”] Agora, isso não irá consertar o seu estúpido carro e os seus 
cavalos e coisas, mas isto tomará conta deles ao longo do caminho porque isso tomará conta de você e 
colocará você onde você deveria estar. [“Amém”] 
 

94  Incisivo e duro, pode apostar, isso tudo tem se alinhado. Isso foi escrito antes da fundação do mundo. 
Isso tem sido trazido para dentro agora mesmo. As pessoas não querem isso, não, não, não. Elas dirão: 
“Não, não, não, nossa igreja, nossa igreja...”. Quem se importa com a sua igreja? Ah! Eu gostaria de ver 
esse lugar se incendiar, tão logo saíssemos daqui. Ponha a sua confiança no Deus vivo. 
 

95 Tudo bem, ele diz aqui: “Sendo este o caso...” Não, ele disse: 
“Agora, eles disseram... Agora existe uma comunicação que está esboçada em Romanos no capítulo 

8...” (Agora, alguém aí está falando então sobre algo que eu não sei qualquer coisa a respeito aqui. Ele disse 

                                                 
34 João 7:16 – NT. 
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aqui:) “Se nós não temos recebido o espírito de escravidão para outra vez vivermos atemorizados nós 
vemos o espírito de adoção onde clamamos ‘Aba Pai’.”   

Isso é verdade. Nós reconhecemos a Presença do Deus Todo-Poderoso em um entendimento. Com 
confiança nós temos essa revelação, sabemos sobre o que estamos falando. “Tu és o Cristo”, e assim por 
diante. O irmão Branham nos mostrou. 
 

96 Isso é verdade, e isto é – isto é o que a adoção é, mas eu quero lhe dizer que a plenitude da adoção 
vem à manifestação na primeira ressurreição, na ressurreição. Então não se dedique demasiado nisso, apenas 
compreenda isto. Porque Deus nos qualificou, e estamos perfeitamente qualificados para o que quer que seja 
e qualquer coisa que venha, mas você tem que fazer uso da sua fé ativa da mesma forma como todos os 
demais a fim de re – algumas das – de receber algumas das promessas de Deus tais como a cura e provisão e 
aquelas coisas que são encontradas na Palavra. Você tem que usar isso. 
 

97 “Mas nós clamamos: ‘Nosso Pai’, porque sabemos quem é o nosso Pai. Cristo está no meio da igreja 
e pela Sua graça nós entoamos... louvores ao Deus Todo-Poderoso por meio Dele”. 

Eu – eu não levo este versículo onde algumas pessoas o colocam. Eles estão tentando por um – algo 
especial nisto. Há algo de especial aí, esta é a hora da adoção, isso é verdade, mas isso vai direto à 
ressurreição sob o Sétimo Selo. Eu simplesmente deixo isso seguir. 
 

98 E eu lhe digo por que – outro motivo porque eu deixo isso seguir, que é este: existem muitas pessoas 
hoje mesmo sob um – existe o falso embora eles estejam corretamente ungidos, porém não à Palavra. Eles 
estão obtendo milhares de respostas mais às orações do que nós estamos. Mas se você está falando sobre um 
companheirismo bem distinto, isso está certo, nesta hora somos os únicos que tem o genuíno batismo com o 
Espírito Santo. Somos os únicos que estão verdadeiramente selados dentro como uma unidade numa igreja 
ao Deus Todo-Poderoso. E nós temos o nosso companheirismo com Ele, e nós podemos clamar: “Nosso 
Pai”, porque sabemos quem é o nosso Pai. E o irmão Branham categoricamente declarou concernente ao 
mulo cavalo – o – o mulo, ele disse que ele não sabe quem é o seu pai e sua mãe. Ele não tem um pedigree. 
Ele disse que somos os cavalos de Deus, por assim dizer, nós temos o pedigree. E então aí está para o que 
você está olhando mais do que qualquer outra coisa. 
 

99 “Sendo este o caso, a antiga declaração do irmão Branham sobre receber a declaração ao invés de 
Deus reconhecer um teto que tem elegido o filho e a filha transformados em honra...”. 

Não existe mudança em você. Se você não está cheio do Espírito Santo, você não tem sido batizado 
com o Espírito Santo, você não é uma parte Dele. Você tem que estar na Igreja. A única maneira de você 
entrar na Igreja é através de Jesus Cristo, batismo em água com o Espírito Santo, porque é assim que é. 
 

100 “E se é assim, quais são os sinais e a manifestação, o percurso da salvação para a Parousia 
Espiritual?”. 

“A Parousia espiritual”. Essa – essa é uma terminologia bonita, mas eu nem sequer a uso. O fato é que 
Deus mesmo desceu. Ele está aqui na forma do Espírito Santo. Ele está aqui, a mesma Coluna de Fogo está 
nos conduzindo para o Milênio, o mesmo Espírito estará reencarnado em Jesus Cristo. Ele nos levará lá para 
cima para coroá-Lo Rei dos reis e Senhor dos senhores. Eu não – eu não sigo além disso. Não estou 
interessado em conotações. Estou interessado somente no que o irmão Branham disse. E algo do qual ele diz 
aqui, eu não posso ver como distintamente relacionado ao irmão Branham quanto ao que ele disse. Eu vejo 
isso relacionado quanto ao que as pessoas ensinam sobre o que o irmão Branham disse. Eu não ensino dessa 
maneira. Sinto muito. Não. Ou é isto ou não é isto. [“Amém”] Sem casa pela metade. Eu não sou um filho 
de Deus em parte, eu sou totalmente um filho de Deus. Este corpo, cem por cento de Deus voltará à 
ressurreição para provar isto. 

Vê? Então tudo bem. Tenho dado a minha melhor resposta para a sua pergunta, e levado uma porção 
de tempo. Temos que enviar-lhe uma fita. Certo. Vamos nos levantar e nos despedir. 
 

101 Gracioso Pai celestial, nós Te agradecemos novamente por Tua generosidade a nós em que Tu tens 
nos levado à Tua Palavra, Senhor. E nós cremos que nós temos visto coisas diferentes aqui que são boas 
para nós para vermos. Como que estas coisas tem sido operadas de acordo com o que o irmão Branham 
disse, e o que nós mesmos temos visto como aquelas coisas são após o fato. E Senhor, nós sabemos que 
contanto que nós temos visto coisas, como disse o irmão Branham, só uma vez seria o bastante para 
converter uma nação inteira a Deus. A América tem visto isso centenas de vezes, se não milhares e não crê 
nisso. Nós reconhecemos o fato de que “bem-aventurados são aqueles que não viram e ainda assim creem”. 
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Eles tem o testemunho e eles sabem que o testemunho é verdadeiro porque ele se alinha absolutamente com 
a Escritura. E existe uma resposta em seus corações de que isso é realmente a Palavra de Deus, a Palavra da 
vida. 
 

102 E assim nós apreciamos isto Pai, e nós Te agradecemos pela oportunidade que Tu nos tens dado 
quanto a cremos ser uma parte disso. Como o próprio irmão Branham disse: “Naquele dia sabereis que Eu 
estou no Pai e vós em Mim e Eu em vós”. E isso foi nesta hora, neste mesmo tempo, exatamente como isso 
será novamente como isso foi uma vez no dia de pentecoste, olhando adiante para o grande Trono Branco. 
Vendo no interior disso. Então existe uma progressão. E Senhor Deus, nós entendemos que isso é uma 
progressão por todo o caminho. 
 

103 E nós entendemos que os homens nunca tem vivido à sua progressão, os homens nunca tem aceitado 
isto, mas somente o próprio eleito tem visto isto. E quando nós vimos o – vimos esta grande progressão, 
aquele Deus criando a Si mesmo na forma de carne humana, vindo direto ao fim e vendo o grande plano da 
Paternidade, todos os filhos reunidos ao redor do Filho Unigênito. Para ver a culminação, a Nova Jerusalém, 
os novos céus e a nova terra. Saber que isso está ocorrendo agora mesmo. Isto tem começado e está se 
apressando até chegar ao Milênio. É exatamente como durante a noite. Oh sim, mais e mais e mais até o 
reino da integralidade não somente do que Tu tens produzido de Ti mesmo Senhor, mas como se diz, até ao 
Teu próprio Espírito, desses... como se fossem vibrações, nós chegamos ao alto nível do negativo agora para 
o positivo mais e mais e mais. Como disse o profeta: “Santificação sempre avançando”. 
 

104 Nós apreciamos isto, Senhor, e nós nos confortamos hoje de que embora não tenhamos chegado até 
onde nós queremos chegar, nós subiremos. Mas é necessário este processo. Ajude-nos a ficar com Tua 
Palavra como Paulo A trouxe ao – naquele tempo, e que agora é trazido bem neste exato tempo de novo. 
“Quem és tu, ó homem, que replicas contra Deus?”. Oh Senhor, eles tem feito isso nesta hora e nós sabemos 
que isso é verdade, eles tem voltado suas costas para isso. Relegado a Palavra da vida às – às coisas do 
inimigo, Senhor. 
 

105 E agora o joio e o trigo estão à plena colheita e o... E o irmão Branham disse: “As combinadas estão 
chegando, a intermitente luz vermelha do juízo está aqui. Eu acuso esta geração”. Todas estas coisas, 
Senhor, estão bem aqui em nosso meio e as sabemos serem verdade, de que Tu estás aqui em Teu 
julgamento, e, todavia, em Tua vindicação pela Noiva. E Senhor, seja o que for que Tu disseres está certo. 
Sabemos disso. 
 

106 Um dia, se nós não cremos nisso em nossos corações e realmente declaramos isso aqui agora, um dia 
seremos forçados a isto. E Senhor, eu não quero ser forçado a qualquer coisa. Não, eu não quero, nem o 
povo aqui quer. Porque Tu disseste: “Minhas ovelhas ouvem Minha voz e elas Me seguem. E Eu as guio a 
pastos verdejantes”. Oh, isso é uma harmonia abençoada, Senhor, do – a pomba guiando os cordeiros. Não 
uma força induzida e um fator induzido. Mas Senhor, isso é Tu em todas as Tuas graças. 
 

107 Ajude-nos a recebermos isso esta manhã. Deus ajude-nos a recebermos isto em Espírito e em Verdade 
o qual na realidade está e tem sido revelado a nós, até que não haja nenhuma maneira de termos quaisquer 
outros pensamentos, senão aqueles pensamentos que são de Ti, e ao Espírito adequado disso tudo. E nós Te 
damos o louvor em Nome de Jesus porque Tu és digno. [Amém e amém]. 
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